



La Plata, 10 de marzo de 2025.-

**A los Distinguidos miembros de la
Asamblea General de la ODUCAL**

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado y el honor de dirigir a Ustedes estas líneas para fundamentar mi postulación al cargo de **Vicepresidente(a) primero(a) de la Subregión Cono Sur** para las próximas elecciones, ya convocadas de ODUCAL para el período 2025 – 2028.

Es mi anhelo acompañar la postulación del Dr. Emilio José Baños –Rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla –UPAEP- para el cargo de Presidente y deseo colaborar eficazmente en su equipo.

Soy Rectora de la Universidad Católica de La Plata por la decisión de Mons. Gustavo Carrara (Decreto Arzobispal 023/2025) que me honrado con su encargo, renovando la designación que por igual período hiciera Mons. Víctor Manuel Fernández el 1° de diciembre de 2020. Llevo ya años dedicados enteramente a la gestión universitaria, primeramente en la Universidad Nacional de La Plata y luego en la Universidad Católica de nuestra ciudad.

Considero que el ámbito universitario genera un campo bien propicio de trabajo académico y apostólico. La educación de generaciones se encuentra en nuestra mano y depende de nuestra gestión. Enorme responsabilidad que he asumido con sentido de instrumentalidad y confiando en la conducción del Espíritu Santo.

Por las razones explicitadas valoro profundamente el rol que tiene ODUCAL en colaboración al rol y tarea de las universidades católicas en este tiempo. Agradezco por todos los beneficios recibidos en mi institución y es mi aspiración devolver con mi servicio, al menos algo, de la riqueza brindada.

La próxima gestión en la conducción de ODUCAL se presenta desafiante pues nuestros antecesores han honrado el mandato y han lucido políticas notables.

Quisiéramos que las iniciativas todas las instituciones asociadas enriquezcan las propias y -a través- de nuestra gestión se concreten en actividades reales y puestas a disposición de los interesados.

Particularmente, en el Cono Sur, -y con procesos de integración añosos-,

será necesario impulsar la concreta integración universitaria a través de programas y acciones que colaboren a la experiencia latinoamericana que es tan importante para nuestros estudiantes y profesores.

En este anhelo es que humildemente presento mi postulación con la sincera intención de ponerme al servicio de ODUICAL y -así-, al servicio de nuestras Casas de Altos Estudios con la esperanza de contribuir a una Cultura del Encuentro, más fraterna y solidaria, responsable de nuestra casa común y que contribuya a una civilización más cercana al corazón de Dios.

Con mi saludo cordial, me pongo a disposición.

A handwritten signature in black ink on a light green background. The signature is cursive and reads "Rita Gajate".

Rita Marcela Gajate
Rectora UCALP